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                                            Протокол №1 

              Общего    собрания членов СПКК « ДОВЕРИЕ» 

с.Бакуры.                                                                                 16 апреля  2021 года                                  

 ул.Тургенева Д.К.   

время: 11:00-15:00 

Постановление  от 14 января 2021 года N 17-П     О внесении изменений 

в постановление Правительства Саратовской области от 26 марта 2020 года N 208-П 

                  «О введении ограничительных мероприятий в связи с    угрозой 

распространения коронавирусной инфекции (COVID-19 проведение публичных и иных 

массовых мероприятий численностью более 50 человек в зданиях, строениях и 

сооружениях с площадью помещения менее 4 кв. метров площади зала для посетителей 

на 1 человека. Решение о созыве    общего собрания было принято Правлением и 

наблюдательным советом Кооператива 16 марта 2021 года.  В связи  с Постановлением  

от 14 января 2021 года N 17-П О внесении изменений в постановление Правительства 

Саратовской области от 26 марта 2020 года N 208-П«О введении ограничительных 

мероприятий в связи с    угрозой распространения коронавирусной  инфекции (COVID-19 

проведение публичных и иных массовых мероприятий численностью более 50 человек в 

зданиях, строениях и сооружениях с площадью помещения менее 4 кв. метров площади 

зала для посетителей на 1 человека. На заседании правления и наблюдательного совета 

Кооператива было принято решение о такой     форме проведения общего годового 

собрания членов Кооператива. Учитывая, что ограничения на проведение массовых 

мероприятий в  области продолжают действовать ,целесообразно провести собрание 

членов кооператива по итогам 2020 года в форме очного голосования по вопросам 

повестки общего годового собрания, с предоставлением возможности досрочного 

голосования. Установить начало досрочного голосования   членами по вопросам повестки 

собрания с 08 апреля 2021 года и до 15.04.2021г. Досрочное голосование провести 

исключительно бюллетенями. Члены кооператива, не проголосовавшие досрочно по 

вопросам повестки общего годового собрания, принимают участие в собрании   в 

объявленную дату  собрания 16 апреля 2021 года. Уведомление  о проведении общего 

собрания, месте, времени, известили членов Кооператива лично под роспись, на сайте 

Кооператива а также в социальной группе «Одноклассники» была размещена информация 

о проведении    общего собрания членов Кооператива с 16 марта  2021 года по 15 апреля 

2021 года.   Пятаева Н.С. предложила избрать счетную комиссию в составе трех человек:  

Ионову С.В., Моисееву Н.А., Пудееву Е.С.                                                                                         

Голосовали: за- единогласно.                                                                                                           

Решили: избрать счетную комиссию в составе трех человек Ионову С.В., Моисееву Н.А., 

Пудееву Е.С.                                                                                                                                   

Пятаева Н.С.    предложила избрать секретаря общего собрания Звереву Н.В.                              

Голосовали: за- единогласно.                                                                                                              

Решили избрать секретарем общего собрания членов Звереву Н.В.                                                                                                                               

Всего по реестру членов Кооператива -176                                                                          

Досрочно проголосовали по бюллетеням  70 членов                                               
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Присутствуют :    членов 19    что составляет   52 % от количества членов.                                                                                                                               

Собрание правомочно.                                                                                                             

Председатель собрания председатель наблюдательного совета  Н.С.Пятаева.                         

Секретарь собрания  Н.В Зверева.                                                                                      

Председатель собрания Н.С. Пятаева предложила открыть собрание.                                 

Голосовали: за- единогласно.                                                                                                          

Решили – открыть собрание. 

                 Повестка дня: 

1)Внесения    изменений и утверждения  в Устав Кооператива. 

2)Отчет правления кооператива о финансовой - хозяйственной деятельности кооператива 

за 2020 ( Докладчик Абдуллаева Т.М) 

3) Отчет наблюдательного совета кооператива о деятельности правления кооператива   

2020 года .(Докладчик Пятаева Н.С) 

4)Утверждения годового отчета  и баланса за 2020 года 

 ( докладчик Митина Т.В) 

5) Утверждение сметы  доходов и расходов на 2021 год 

 ( докладчик Митина Т.В) 

6) Разное  

Председатель собрания предложил утвердить повестку дня общего собрания. 

Голосовали: за- единогласно.                                                                                                          

Решили: Утвердить повестку дня общего собрания. 

1) По существу первого вопроса Внесения    изменений и утверждения  в Устав 

Кооператива выступил председатель правления Абдуллаева Т.М. В соответствии 

изменений в законодательные акты РФ. Кооператив обязан внести поправки в Устав 

нашего Кооператива в новой редакции, со всеми изменениями в законодательстве и 

соответствующему настоящему времени. Пятаева Н.С. председатель собрания 

предложила поддержать данное предложение т.к. это необходимо для дальнейшей 

деятельности Кооператива и проголосовать за Устав в новой редакции Голосовали: за- 

, против- , воздержались . Решили : Утвердить Устав СПКК « ДОВЕРИЕ»  в новой 

редакции. 

2) По второму вопросу слово предоставили председателю правления кооператива 

Абдуллаевой Т.М. в своем выступлении председатель отметил что в 2020 году  

правление и наблюдательный совет кооператива  в связи с ограничениями провело 

совместных 10 заседаний. Основные вопросы заседаний рассмотрение заявлений о 

приеме в члены Кооператива и заявлений о предоставлении займов на развитие ЛПХ, 

на потребительские цели, а также возврат займов и начисленных процентов членам 

кооператива в связи с окончанием действия договора.                                                                                                   

3) По третьему  вопросу слово предоставили председателю наблюдательного совета 
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Кооператива Пятаевой Н.С. наблюдательный совет СПКК «ДОВЕРИЕ» ( далее НС 

Кооператива) в лице председателя наблюдательного совета Пятаевой Н.С. и членов 

наблюдательного совета СПКК « ДОВЕРИЕ»: Терехина В.А, Ильина А.М. избран на 

общем собрании СПКК «ДОВЕРИЕ»17 мая 2019 года Наблюдательный совет 

осуществлял свою деятельность в пределах своей компетенции, определенной 

действующим законодательством Р.Ф.и Уставом Кооператива.                                                                                                                                

а) В отчетном периоде наблюдательный совет Кооператива  организовывал работу 

представлению членов Кооператива в период между проведением общего собрания 

Кооператива и контролировал деятельность членов правления Кооператива ( далее ЧП 

Кооператива), председателя правления Кооператива. Заседание проводилось как 

совместно с ЧП так и наблюдательного совета отдельно раз в три месяца 2020 года. О 

дате и месте , времени проведения заседаний и повестке дня члены НС и ЧП 

Кооператива уведомлялись в порядке и сроки установленные Уставом Кооператива. В 

период 01 января 2020 года по 31.12.2020  года проведено 10  совместных заседаний 

ЧП и НС Кооператива, так и отдельных заседаний НС Кооператива 4 заседания по 

вопросам относящиеся к компетенции НС и ЧП Кооператива. Вопросы рассмотренные 

НС и ЧП Кооператива , можно отнести к таким основным категориям:                                                                                                          

а) Вопросы связанные с приемом в члены Кооператива.                                                                       

б) Вопросы связанные с проведением проверок ревизионного союза «ФИНАУДИТ» и 

СРО «ЛАД», ЦБ РФ, и иными органами власти РФ. в)Соблюдение достоверности   

бухгалтерской и финансовой отчетности, нарушений не выявлено.                                                                                                         

г) Поставить вопрос на общем годовом собрании членов кооператива о сделках в 

совершении которых имеется заинтересованность  ЧП и ЧНС а такой 

заинтересованности у ЧП и ЧНС нет, прошу выдавать займы размер которого 

составляет более чем 10 % от паевого фонда Кооператива. ЧП и ЧНС не имеют 

никаких привилегий и на равнее со всеми членами  согласно Уставу Кооператива и 

положениям о займах предоставленных  несут ответственность перед  всеми членами 

кооператива. Другие предложения  будут? Копрянцев В.В. предложения председателя 

наблюдательного совета Кооператива поддерживаю ЧП ЧНС несут одинаковую 

ответственность перед обязательствами Кооператива, а все обязательства 

краткосрочные, не более 12 месяцев.                                                                                      

Голосовали: За-  ; Против- нет; Воздержались- .                                                                    

Решили: Сделки Кооператива в том числе займы предоставленные  ЧП и ЧНС не 

считать сделками в совершении которых имеется заинтересованность. На этом отчет 

наблюдательного совета Кооператива закончен. Какие будут вопросы и дополнения? 

Замечания? Вопросов нет.                                                                                                             

4. По четвертому  вопросу  выступил бухгалтер Кооператива Митина Т.В. Она 

отметила  что бухгалтерский учет по налогам проходит во время, вся отчетность 

сдается в срок. Никаких претензий по поводу работы бухгалтера у наблюдательного 

совета и членов правления нет. 2020 год финансово-экономическая деятельность 

образовался убыток в сумме 709000 тысячи. Кооператив С. Бухгалтерский баланс в 

Кооперативе стабилен  кредитный портфель составляет 23 миллионов  рублей. Свой 

убыток мы закроем из  резервного Фонда   где у Кооператива есть денежные средства 

в сумме 1282 000, до конца финансового года 2021 предлагаю нарастить резервный 

фонд за счет внесения членских взносов от членов Кооператива . Членские взносы 
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вносить пропорционально участия в хозяйственной деятельности  не более 6% от  

суммы выданных займов и 1% от суммы  принятых займов,    таким образом 

Кооператив нарастит резервный фонд и не будет нарушения по ФН ЦБ . Другие 

предложения будут? Пожелания?  Других предложений и пожеланий не поступило.                                                                     

Голосовали : За- Против- Воздержались-                                                                                     

Решили: Принять годовой отчет за  2020 год   покрыть убыток за счет резервного 

фонда ,  нарастить Резервный фонд за счет членских взносов Кооператива.                                                                                          

5. Переходим к пятому   вопросу утверждения сметы доходов и расходов на 2021 год в 

целях эффективности работы Кооператива слово предложили Бухгалтеру Кооператива 

Митиной Т.В. Финансовый год кооператива начинается 01.01. каждого года и эта дата 

стремительно приближается . Для того чтобы дать возможность правлению 

кооператива в этом году использовать денежные средства по назначению необходимо 

утвердить Смету доходов и расходов на 2021 год . Пятаева Н.С. предложила 

поддержать предложение бухгалтера Кооператива Митиной Т.В. и утвердить данные 

предложения.                                                                                                                 

Голосовали : За – единогласно. Против- нет.                                                                

Решили: Утвердить смету доходов и расходов на 2021 год.                                                                                                                                   

6 )  А) По шестому  вопросу слово взял председатель правления кооператива 

Абдуллаева Т.М. В вопросы разное председатель доложил  членам правления с какими 

трудностями приходится сталкиваться  Кооперативу  по внедрению программного 

обеспечения в деятельность Кооператива . Программное обеспечение требует не 

только затрат времени но и материальных затрат. Кооператив принимает активное 

участие в жизни села продолжает спонсировать всех кто обратится в Кооператив за 

помощью . Это  Бакурская школа, детский сад, храм села, ДК. Мы должны решить 

вопросы касающихся деятельности Кооператива, документы, положения, которое 

разработаны в соответствии Федеральным законом РФ.                                                              

Б ) По шестому вопросу  разное  предложили слово председателю наблюдательного 

совета Пятаевой  Н.С.  поставить вопрос о выходе из Союза Сельских Кредитных 

Кооперативов для сокращения расходов кооператива. Другие предложения будут? Нет 

Голосовали : За – единогласно, против- нет.                                                                  

Решили: выйти из Союза Сельских Кредитных Кооперативов.  

В ) По шестому вопросу разное взял слово председатель правления Абдуллаева Т.М.  

поставлен вопрос о выходе из членов СПКК «ДОВЕРИЕ»  СКПК «РЫБУШАНСКИЙ», 

председатель правления Лауров Н.Н. написал заявление о выходе из членов 

кооператива . Предлагаю просьбу удовлетворить. Другие предложения будут? Нет 

Голосовали : За- единогласно; против- нет.                                                                                                 

Решили:  исключить и з членов кооператива СКПК «РЫБУШАНСКИЙ».                                      

Г ) По шестому вопросу слово предоставили члену правления Кошляковой О.Н.  

поступил вопрос о вступлении кооператива в Южную Региональную Ассоциацию 

Кредитных Союзов  «ЮРАКС» в г. Ростов на Дону. Это объединение всех 

кооперативов по Южно –федеральному округу. Место нахождения ЮРАКС                 

г.Ростов-на-Дону. На этой территории находиться проверяющий орган по ЮФО 

ФСФР. У Ассоциации 25-ти летний опыт работы , на базе ЮРАКС есть учебный 

центр. ЮРАКС -это обмен опытом работы со своими коллегами, повышение уровня 
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знаний ,доступа к образовательным и другим услугам , я считаю, нам желательно 
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